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４ 竹 田 努

１.新幹線開業といさりび鉄道について 町 長

待望の北海道新幹線開業まで100日余りとなり、多額の事業費を投じ

た駅周辺整備、開業のメインである観光交流センターのオープンまで1

か月と迫っています。駅前通を含めた周辺は、現在人通りこそは寂し

いですが素晴らしい出来映えとなり、これから賑わいが出てくること

を大いに期待をしています。

3月26日の新幹線開業と同時に海峡線スーパー白鳥が廃止となり、函

館市まではいさりび鉄道がスタートすることになりますが、現在の在

来線より、運賃が約3割の値上げとなります。

通学する高校生にとって、「この値上げは大変大きな負担増である」

という声を聞いています。

予算編成時期を迎え、何らかの軽減策を講ずべきとの考えから下記

の項目について、町長の見解を伺います。

（1）通学定期の支援について

（2）通学定期は、3月25日まではＪＲ、3月26日からはいさりび鉄道に

なることで、不利益になるのはないか。実態はどうなのか。

（3）ＪＲは青函トンネル内は、新幹線が優先する。いさりび鉄道では、

客車と貨物が走行するがどちらを優先するのか。

（4）海峡線スーパー白鳥の廃止に伴い、我が町として3月21日の最終

列車（木古内町停車）でお別れセレモニーを実施すべきと考えますが

どうですか。。

２.人口減少対策について 町 長

人口減少対策として平成26年6月に検討会議を立ち上げ、検討された

事業の中で給食費の無料化等は本年度実施されており、意気込みは評

価します。

しかし、先般、地方創生道南は5町のマスコミ報道を見て、どうして

先駆的事業に計上できなかったのか、町長の見解を伺います。


